

Babelia



Todos los fantasmas de Joan Didion

Europa aguarda resignada al tarifazo arancelario de Donald Trump

● EE UU pretende imponer unas tasas de entre el 15% y el 20% con algunas excepciones

M. V. GÓMEZ / I. SEISDEDOS
Bruselas / Washington

Los responsables de la Comisión Europea y los Estados miembros esperan resignados al anuncio del presidente de Estados Uni-

dos, Donald Trump, sobre los gravámenes que impondrá a los productos importados desde la Unión Europea. La esperanza es que esos aranceles se ajusten a lo que han intentado negociar las dos partes durante las últimas semanas, pero la realidad es que conforme han ido pasando los días el optimismo se ha ido diluyendo.

Mientras, Bruselas sigue sin variar su estrategia: negociación intensa y ni una sola declaración grandilocuente que pueda dar pie a una escalada cuando al frente de Estados Unidos hay un presidente que ha desplegado una política tan errática.

Trump ha dado a entender que el tributo básico a aplicar de forma general se situará entre el 15% y el 20%, con excepciones para las bebidas alcohólicas, sin estar claro si ahí entraría el vino.

Al mismo tiempo, el presidente estadounidense ha recrudecido la guerra comercial con Canadá con la amenaza de aranceles del 35%. —P2 Y 3

La guerra complica la compra de uranio para las nucleares

MANUEL PLANELLES / J. M. Madrid

La guerra de Ucrania complica la adquisición de uranio para las centrales nucleares en España, que compra a Rusia el 40% del mineral necesario. La empresa estatal Enusa, encargada de garantizar este suministro, busca "alternativas que posibiliten la recepción de ese material". —P32

Una sentencia castiga los vertidos de las macrogranjas

SILVIA R. PONTEVEDRA
Santiago

El Tribunal Superior de Galicia condena a la Xunta y la Confederación Miño-Sil por su mala gestión del agua, envenenada por vertidos de las macrogranjas. Deberán pagar 30.000 euros a cada afectado y reparar el daño. —P33



A. COULDRIDGE (REUTERS)

Londres repite la final de París

Carlos Alcaraz (en la foto) y el italiano Jannik Sinner ganaron ayer sus partidos para disputar la final de Wimbledon (Londres). El duelo llega apenas un mes después de la final entre ambos en Roland Garros (París), una de las más emocionantes del siglo. —P36 Y 37

El PSOE pide investigar el espionaje a Sánchez de la 'policía patriótica'

Villarejo elaboró un dossier sobre el líder socialista para Interior

MANUEL VIEJO
Madrid

El PSOE reclamó ayer una investigación judicial sobre el espionaje ilegal a Pedro Sánchez por parte del comisario José Manuel Villarejo, miembro destacado de la *policía patriótica*. Villarejo elaboró un dossier sobre Sánchez y los negocios de su suegro semanas después de hablar de ese asunto con el número dos de Interior, Francisco Martínez. El PP ha usado la información del excomisario para atacar al presidente. —P18

Barones socialistas recelan del pacto de financiación para Cataluña

JOSÉ MARCOS
Madrid

El futuro pacto entre los gobiernos central y catalán para una financiación singular vuelve a poner en guardia a los líderes autonómicos del PSOE. El presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, ha tildado de "despropósito" un plan que permite a los independentistas "hacer un saqueo mayor al concepto de unidad de España". Asturias avisó de que "no admitirá" privilegios para Cataluña. —P16 Y 17

SIBARILA
SABOR
Hazte fan: sibaritaperu

Una guía contra el racismo inmobiliario combate prácticas discriminatorias de acceso al alquiler

Veto a inquilinos por el acento o el color de piel

ANTONIO PÉREZ LÓPEZ
Madrid

El Sindicato de Inquilinos e Inquilinas de Madrid ha elaborado una guía con recomendaciones para combatir el racismo inmobiliario que dificulta el acceso a una vivienda en alquiler por el acento o

el color de la piel de las personas solicitantes. Latinoamericanos y africanos, según el sindicato, son quienes más sufren en Madrid este tipo de discriminación. El último barómetro del CIS mantiene el acceso a la vivienda como la mayor preocupación. —P27